

Leyes Nacionales

Las normas nacionales, leyes específicas relacionadas con la normativa tributaria y los registros públicos de bienes inmuebles, vehículos automotores y actividades económicas, ha sido recopilada y el contenido de las mismas está disponible para usted en nuestro portal.

Debemos resaltar por su importancia la [Ley de Reforma Tributaria N° 843](#) del 20 de mayo de 1986 y sus modificaciones, la [Ley N° 1340](#) (ANTIGUO CODIGO TRIBUTARIO) que rige a los tributos hasta la gestión 2002, y la [Ley N° 2492](#) (NUEVO CODIGO TRIBUTARIO), que se aplica a los tributos generados a partir de la gestión 2003 adelante tributariamente.

[Vea la Leyes ahora](#)

[Contáctenos](#)

Decretos y Resoluciones Supremas

Mediante Decretos Supremos emitidos por el Gobierno Nacional se reglamentan la aplicación de las leyes. Tenemos para usted un completo compendio de Decretos relacionados con la aplicación de leyes tributarias.

Las Resoluciones Supremas son emitidas por el Gobierno Nacional, mediante las cuales anualmente se establece la modalidad, forma de liquidación y fechas de vencimiento para el impuesto a la propiedad de bienes inmuebles y de vehículos automotores, a través de la promulgación de las tablas técnicas correspondientes.

[Vea los Decretos y las Resoluciones ahora.](#)

[Contáctenos](#)

Ordenanzas Municipales

El órgano legislativo municipal, el Concejo Municipal, es el que emite Ordenanzas Municipales en base a las competencias que le han sido otorgadas mediante [Ley N° 2028](#) de Municipalidades. Mediante Ordenanza Municipales se aprueba el área urbana del municipio, el catastro municipal, las zonas tributarias, se emiten normas de ordenamiento territorial, de ordenamiento de tráfico vehicular, de tasas y patentes municipales, de ordenamiento de mercados y sobre las normas que se deben cumplir para el funcionamiento de las actividades económicas.

Mediante Resoluciones Municipales también emitidas por el Concejo Municipal es que normalmente se reglamenta la aplicación de las Ordenanza Municipales.

En nuestro portal encontrará las Ordenanzas y Resoluciones Municipales que ha emitido el Gobierno Municipal de Santa Cruz de la Sierra, relacionadas con aspectos tributarios y del registro de bienes inmuebles, del registro y ordenamiento del tráfico de vehículos automotores y del registro y funcionamiento de actividades económicas

[Vea las Ordenanzas ahora](#)

[Contáctenos](#)

Resoluciones Municipales

Mediante Resoluciones Administrativas Municipales, emitidas por la autoridad ejecutiva pertinente (Alcalde Municipal, Director de Recaudaciones, Director de Catastro, Director de Medio Ambiente, Oficialías Mayores y otras), se establecen normalmente los requisitos para la presentación de trámites y solicitudes al Gobierno Municipal.

También mediante Resolución Administrativa se emiten normas técnicas y reglamentos para la aplicación de una ley, un decreto o una ordenanza municipal, a fin de adecuar la implementación de la misma en ámbito municipal respectivo.

A través del portal ponemos a su disposición aquellas Resoluciones Administrativas emitidas por el Gobierno Municipal de Santa Cruz de la Sierra.

[Vea las Resoluciones ahora](#)

[Contáctenos](#)

Publicaciones Especializadas

Pondremos a su disposición todas aquellas publicaciones (entrevistas, boletines, publicaciones de instituciones autorizadas, revistas, y otras) de acceso libre, que tengan relación con aspectos tributarios y del registro de inmuebles, vehículos y de actividades, y que contribuyan a un mejor conocimiento e interpretación del compendio de normativa que publicado para usted.

[Contáctenos](#)

AEB
ASESORATE
EN BOLIVIA